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Anfrage der FDP-Fraktion zur Lärmschutzwand Heckenweg / Gartenholz 

1. Ist es korrekt, dass die Stadt den Plan verfolgt, die zwischenzeitliche baufällige
Lärmschutzwand „Heckenweck/Gartenholz“ abzureißen und durch eine Hecke
zu ersetzten?

2. Wie kommt die Stadt zu der Einschätzung, dass bei dem gestiegenen
Verkehrsaufkommen auf der Lübecker Straße, eine Hecke als Lärmschutz
ausreichend sei?

3. Wieso wurde die Lärmschutzwand in der Vergangenheit nicht durch die Stadt in
Stand gehalten?

4. Welche rechtlichen Verpflichtungen bestehen Seitens der Stadt gegenüber den
betroffenen Bewohnern?

5. Wieso wird nicht versucht, eine Einvernehmliche Lösung mit den betroffenen
Bürgerinnen und Bürgern zu finden?
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